

## Se realizó la 11ª fiesta del deporte

Escrito por Administrador  
Sábado, 13 de Diciembre de 2014 00:00

---

{besps}deporte13122014|width=215|height=161{/besps}

El pasado viernes 12 de diciembre, se realizó la 11ª fiesta del deporte en la ciudad de Roque Pérez. La misma tuvo lugar en la plaza Mitre y contó con la conducción de los periodistas Nicolás Baglieri y Alejandra Sachetti.

Estuvieron presentes el Intendente Juan Carlos Gasparini, el asesor de la Secretaría de Deportes de la provincia de Buenos Aires Mariano Dalla Libera, el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el Director de Deporte Fernando Forastieri, funcionarios municipales, concejales, consejeros escolares, los deportistas más destacados del año 2014 y público en general.

El evento contó con una nueva metodología, todos los ternas determinaron un deportista de plata y al finalizar la entrega de reconocimientos, todos los ganadores subieron al escenario y esperaron todos juntos conocer el nombre de los deportistas reconocidos como revelación y oro. También se pudo apreciar un video con los mejores momentos deportivos de este año en cada una de las disciplinas.

El premio revelación fue para Santiago Tizeira, joven tenista de 12 años que recibió este reconocimiento de manos del Director de Deporte Fernando Forastieri y del Secretario General José Luis Horna.

Finalmente, el galardón de oro se lo llevó el atleta Jonathan Marín, quien no se encontraba presente por estar en la ciudad de Buenos Aires entrenando en el Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (CeNARD). Su distinción la recibió Raúl Banegas.